
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ  

Ханты - Мансийский автономный округ 

Город Нефтеюганск 

Муниципальное бюджетное  

общеобразовательное учреждение  

«Школа развития  № 24» 

 

ПРОТОКОЛ            № 5 
 

Заседание Управляющего совета от 25.04.2025 года 

Присутствуют – 29 человека (список прилагается); 

Отсутствуют человек: 3 человек                  

Председатель: Шмидт И.Д. 

Секретарь: Желещикова С.В. – председатель профсоюзной организации ОУ.  

 

Повестка дня: 

 1.Утверждение списка участников образовательных отношений, 

номинируемых на награждение «Вершина Олимпа - 2025».  

 2. О подготовке школы к новому 2025-2026 учебному году.  

 3. Организация работы комиссии Управляющего совета по приемке здания 

школы к новому учебному году.  

 4. Организация летней занятости учащихся, в т.ч. состоящих на различных 

видах учетах  

 5. Разное. 

  

СЛУШАЛИ: по первому вопросу Хабирову Азалию Финатовну, 

заместителя директора, которая ознакомила с протоколом конкурсного отбора 

школьного фестиваля «Вершина Олимпа – 2025». В конкурсе «Ученик года – 

2025» в номинации «Учебно – исследовательская деятельность» свои работы 

представили 18 обучающихся 1- 4 классов; в номинации «Социально – значимая 

деятельность» 17 обучающихся 1-4 классов; в номинации «спортивные 

достижения» 29 обучающихся 1- 4 классов; в номинации «Художественное 

творчество» 18 обучающихся 1- 4 классов; в номинации «Минута славы» 9 

воспитанников подготовительной к школе группы. В конкурсе «Мое лучшее 

внеурочное занятие» 18 педагогов образовательной организации представили на 

суд жюри свои занятия. 12 родителей приняли участие в конкурсе родительских 

инициатив «ПроДВИЖение». 

 Решили: Принять к сведению информацию об участниках церемонии 

награждения школьного фестиваля «Вершина Олимпа – 2025» в КЦ «Юность».   

   

 СЛУШАЛИ: по второму вопросу Почуеву Людмилу Ивановну, 

заместителя директора по административно – хозяйственной части, которая 

представила план мероприятий по подготовке образовательной организации к 

нов которая ознакомила с планом подготовки образовательного учреждения к 

новому учебному году.  

 ВЫСТУПИЛА: Кривошеева Надежда Николаевна, директор, которая 

отметила, что на данный момент готовы заключения о соответствии объекта 

защиты требованиям пожарной безопасности и экспертные заключения о 

соответствии санитарным правилам зданий, строений, сооружений, помещений, 



оборудования и иного имущества, которые предполагается использовать для 

осуществления образовательной деятельности.  

 Решили: Принять к сведению полученную информацию. 

  

 СЛУШАЛИ: по третьему вопросу Хабирову Азалию Финатовну, 

заместителя директора, которая сообщила о работе комиссии Управляющего 

совета по приемке здания школы к новому учебному году. 

 ВЫСТУПИЛА: Шмидт Ирина Дамировна, председатель 

Управляющая совета, что работа комиссии очень важна в рассмотрении 

вопроса подготовки образовательной организации к новому учебному года. 

Обратила внимание, что не менее 3 родителей должны войти в состав комиссии. 

 ВЫСТУПИЛА: Кожевина Н.В., Шаламова Г.Р., Горбачева Н.А., 

члены Управлявшего совета с предложением своей кандидатуры в состав 

комиссии. 

 Проголосовали: «за» - 29 человека,  «против» - 0 чел. 

 СЛУШАЛИ: по четвертому вопросу Хабирову Азалию Финатовну, 

заместителя директора, которая которая проинформировала о том, что на базе 

МБОУ «Школа развития № 24» планируется открытие со 02.06.2025 по 

26.06.2025 года детского оздоровительного лагеря с дневным пребыванием 

детей. Программа лагеря инклюзивная, так как планируется отряд для детей с 

ограниченными возможностями здоровья. Программа лагеря «Орлята, 

Хранители истории» представлена на официальном сайте образовательного 

учреждения и является логическим продолжением программы по формированию 

социальной активности «Орлята России». Организована занятость детей 

различных категорий: с ОВЗ – 20 детей, из числа семей участников СВО – 5 

детей, многодетных – 8 детей; малообеспеченных – 2 детей; опекаемых – 1 

ребенок. 

 Решили: Принять к сведению полученную информацию. 

 

Секретарь:                                                                С.В. Желещикова 


